
●第8回シンボルロード管理運営を考える会議アンケート結果

問１　あなたついて教えてください。

　年代 １．１０歳未満　２．１０代　３．２０代　４．３０代　５．４０代

６．５０代　　　７．６０代　８・７０代　９．８０歳以上　１０．回答しない

お住まい １．本町　２．仲町　３．栄町　４．幸町　５．膝折町　６．溝沼　７．大字溝沼　８．大字膝折　９．大字岡　

１０．大字台　１１．大字根岸　１２．東弁財　１３．西弁財　１４．三原　１５．泉水　１６．岡　１７．根岸台

１８．青葉台　１９．北原　２０．西原　２１．浜崎　２２．大字浜崎　２３．朝志ヶ丘　２４．大字宮戸　

２５．宮戸　２６．大字田島　２７．田島　２８．上内間木　２９．下内間木　３０．市外　３１その他

年代 お住まい

１０歳未満 本町 6 根岸台 2

１０代 仲町 青葉台

２０代 2 栄町 5 北原

３０代 4 幸町 1 西原

４０代 9 膝折町 3 浜崎

５０代 6 溝沼 3 大字浜崎

６０代 2 大字溝沼 朝志ヶ丘

７０代 7 大字膝折 大字宮戸

８０歳以上 4 大字岡 宮戸 1

回答しない 大字台 大字田島

合計 34 大字根岸 1 田島

東弁財 2 上内間木 1

西弁財 下内間木

三原 1 市外 4

泉水 2 その他 2

岡 合計 34

問２　本日の意見交換会をどうやって知りましたか。該当する番号に〇をつけてください。（複数可）

１．広報あさか　２．市ホームぺージ　３．チラシ　４．ポスター　５。知人からの紹介

６．その他　　７．ない

広報あさか 6

市ホームページ 1

チラシ 4

ポスター 4

知人からの紹介 14

その他 11

ない

合計 40

日時：３月１９日（日曜日）

場所：朝霞市立図書館　視聴覚室



問３　今回の会議に満足していますか。該当する番号に〇をつけて下さい。

１．満足　２．どちらかといえば満足　３．どちらかといえば不満　４．不満

満足 12

どちらかといえば満足 22

どちらかといえば不満

不満

合計 34

問４　説明資料はわかりやすかったですか。該当する番号に〇をつけてください。

１．わかりやすかった　２．どちらかといえばわかりやすかった　３．どちらかといえばわかりづらかった　４．わかりづらかった

わかりやすかった 20

どちらかといえば
わかりやすかった

12

どちらかといえば
わかりづらかった

2

わかりづらかった

合計 34

問５　また参加したいですか。該当する番号に〇をつけてください。

１．参加したい　２．どちらかといえば参加したい　３．どちらかといえば参加したくない　４．参加したくない

参加したい 23

どちらかといえば
参加したい

10

どちらかといえば
参加したくない

1

参加したくない

合計 34

問６　ワークショップでは意見を交換できましたか。

１．交換できた　２．どちらかといえば交換できた　３．どちらかといえば交換できなかった　４．交換できなかった

交換できた 24

どちらかといえば
交換できた

8

どちらかといえば
交換できなかった

1

交換できなかった 1

合計 34



問７　シンボルロードについてご意見がございましたらご記入ください。

・簡易にイベントが開催できるプラットフォームを

・シンボルロードでもスラックラインができるようになればうれしいです。スラックラインについて意見交換できる場合は朝霞の森運
営委員の西まで連絡ください。

・運営をする委員会、オープンな運営をお願いしたい。

・障害のある人が入りやすいようにしてゆく。まったく段差のない通路(部分)があってよい。(車椅子)

・せっかく隣に森がある（自然のそば）ので「蝶の道プロジェクト」のように蝶が飛び交う道を作りたい。

・車椅子の人が乗ったまま入れるコミュニティバスの実現とバス停の設置。

・ファシリテーター役の仕切りに期待したい。話の長い老人が長い話をしたり、他人の話に割って入ってきたりして、全員が満足度高
いレベルとはならなかった。

・市民と行政の話し合いで大切な事は決めて行きたいです。

・四季を感じられる草花（アジサイ、水仙等）のコーナーをつくってほしい。

・朝霞の森とつなげてほしい。フェンスをとってほしい。(セントラルパークを目指してほしい！)回遊性をもたせてほしい。

・中間に常設のカフェを（集客のために）

・市の公式Twitter・Facebookでのイベント等の情報発信（今はまだ弱い）

・利用方法・ルール作りを早めましょう

・音楽イベントを定期的に（自衛隊の月１コンサートなど）

・駅伝・マラソン大会・自衛隊のプールを使ってトライアスロンも

・水辺がほしい

・ネイチャーツアーをやってほしい(希少種があるらしい)

・中心部に横断歩道がほしい(トイレへのアクセス)

・本日のワークショップで付箋を貼られた意見は、少数意見も含めて貴重なものが多いと思われます。情報をうまくまとめて、次に活
かせるようにしていただきたいです。

・朝霞市の目玉がまた一つできたなぁ。都心に近い場所で癒やしの緑スペースはうれしい。

・芝生のある広場、土のあるスペースなどは子育てに優しい気がします。武蔵野の植物を育てながら過ごせる。

・可能性の広がる楽しみな所です。

・管理運営を考える会と本日の資料に提示されている３回の会議とどうかかわっているのでしょうか。３回以降の見通しがつかめませ
ん。

・愛称を募集しましょう

・管理方法を相談していきましょう

・空地のあり方（植樹、広場等）を話し合いましょう

・東・北園路をつないでいきたいですね（１期整備の積み残し）

・管理運営組織を立ち上げましょう

・この会議は継続していきましょう。３回で終わりにしない。

・朝霞でこのような場所があることが素晴らしい

・市長がこういう人々に相談せず、勝手にやらないようにしてほしい（イルミネーション等）。朝霞の森の運営委員の方や、こうした
会の人々の意見をきいてほしい。今日の会合に市長があいさつにこられなかったのはびっくりしました。和光市や近隣の市、東京都の
見学の会には、市長代理の方でもあいさつにいらした。市長さんがフランクに「期待してますよ」だけでもよい。長い間やっている森
の維持のためにがんばっている市民がいます。そういう方々が下支えしているので、続いているのではないでしょうか。

・市民が誰でも簡単に活用できるシステム作りをして、人と人の交流につなげていけると良いと思います。

・自然と近未来空間の共存

・皆様の各班からの発表が６班もあったので、多面的な気づきがあってよかった。

・市の職員の方が各テーブルにいらして、話し合いが自由におだやかにできたり、まとめをして下さったり、助かりました。

・多くの方の参加、年齢も若い方から老人まで広がり、学者、関係のある職業の方やサークル活動、放送関係者等多方面の方が参加し
て下さったのは、意見の広がりが出来た。女性の参加が３分の１はあったのでよかったです。朝霞の森を作るために２０年前からや１
０数年前から動いて下さっている方々、その組織で自然に関する学習会講師をして下さった先生方（教授）、専門家の参加があり、朝
霞市政が多くの方に支えられているのは良いことですね。



・若い人が参加してくれたのが良かった。

・自然を楽しむ（守る活動）　お手入れも含む　草取り　花植え

・市民×役所がうまくまわるといいなー

・基本整備計画にも「周辺施設」と連携した昨日配置とあります。現在、残念ながら中央公園側との行き来がシンボルロード両端でし
かできず（横断歩道上）連携しづらくなっている。中央あたりに「ボタン式横断歩道をぜひ。さらに朝霞の森との連携に関しても「北
園路」早期開放（開通）をお願いしたい。運営を考える会でテーマとして取り上げられると検討が進むと思います。テーマ「周辺施設
と連携した機能配置」

・未使用部分の供用に向けた取り組みを希望いたします。まずは暫定でもよいので。加えて、朝霞の森との動緑の連絡を。

・歩行者と自転車をゾーンで分けているため自転車の歩行者への配慮、注意が不十分。あくまでも歩行者優先であってほしい。（ゾー
ニングのデメリット）

・シンボルロードの名称が「朝霞の森　シンボルロード」がいいです。

・グリーン活動　町内のものと同時開催で楽しめるように。

・イベントは、防災×アウトドア×企業（アウトドアブランドメーカー、カインズ、自衛隊、消防署等）。アースイベントやダンス発
表、音楽など


